

Fecha: 14-07-2024

Medio: Crónica de Chillán

Supl. : Crónica de Chillán

Tipo: Noticia general

Título: Convenio suma respaldo de la UBB y Universidad de Chile en capacitación

Pág. : 5

Cm2: 210,6

Tiraje:

2.400

Lectoría:

7.200

Favorabilidad:

 No Definida

# Convenio suma respaldo de la UBB y Universidad de Chile en capacitación

**CHILLÁN.** Se trata de la tercera versión de la Escuela de Lideresas, impartida en la capital regional, y que para esta edición integrará la colaboración académica.

Con la clase denominada Concepto de Género, División Sexual del Trabajo y Crisis del Cuidado, se dio inicio a la tercera versión de la Escuela de Lideresas, iniciativa de la Municipalidad de Chillán que se ejecuta a través del Centro Integral de La Mujer de la Dirección de Desarrollo Comunitario.

En esta oportunidad, la Escuela de Lideresas contará con el apoyo de la Universidad de Chile, gracias a un convenio que se firmó entre la citada ca-

sa de estudios superiores con sede en Santiago y la Municipalidad de Chillán y que consiste en un acuerdo de mutua colaboración para la realización de diferentes acciones sociales cuyo objetivo es el fortalecimiento comunitario.

Es así como la clase inaugural estuvo a cargo de Pamela Farías Antognini, académica de la Universidad de Chile y encargada de la Institucionalización de Género y Corresponsabilidad.

El alcalde de Chillán, Camilo Benavente, entregó las

palabras de bienvenida a las nuevas alumnas y de paso destacó el vínculo con la U de Chile y la UBB. "Estamos contentos porque cerca de cien lideresas aceptaron la invitación con las cuales vamos a compartir cerca de cinco meses, se les entregarán herramientas académicas a través de dos universidades importantes del país y con académicos que les enseñarán temas relacionados al liderazgo femenino, así también desarrollamos el tema de género y desarrollamos a personas invo-

lucradas con su comunidad".

Marcela Sanhueza, jefa del Departamento de Extensión de la Universidad del Bío Bío, fue la representante de la casa de estudios en la clase inaugural y como tal, también valoró el vínculo con el municipio. "Es importante para nosotros que la Universidad de Chile, nos contactara como universidad regional para desarrollar esta iniciativa que ya se estaba ejecutando hace unos años, pero que esta colaboración virtuosa permitirá que profesionales entreguen una visión



REPRESENTANTES DE CASA DE ESTUDIOS ESTUVIERON PRESENTES.

más amplia para las participantes".

En representación de la U. de Chile asistió el director de Extensión, Fabián Retamal, quien agregó que "la alianza apunta a desarrollar una serie de capacitaciones en la línea

de fortalecimiento de competencias en torno a temas de género, empoderamiento y liderazgo en mujeres chillanejas, es algo que nos permite trabajar como dos universidades públicas de manera conjunta con el municipio".